

NEWS WINTER 2026/27 SEILBAHN KOMPERDELL GMBH

8er Sesselbahn Plansegg

Die seit 1997 bestehende Planseggbahn wird ab Winter 2026/27 durch eine moderne 8er-Sesselbahn der Firma Leitner ersetzt. An Spitzentagen nutzen bis zu 17.000 Gäste diese stark frequentierte Anlage. Mit einer Investition von rund 30 Mio. Euro setzt die Seilbahn Komperdell GmbH auf mehr Qualität und Komfort.

Die neue Bahn bietet Sitzheizung, Wetterschutzhauben mit automatischem Schließmechanismus sowie einen kindersicheren Schließbügel. Die Förderleistung steigt von 3.000 auf 4.000 Personen pro Stunde, die Geschwindigkeit wird auf 6 m/s erhöht, wodurch sich die Fahrzeit auf unter 5 Minuten reduziert. Insgesamt sind 91 Sessel im Einsatz. Besonders innovativ ist die autonome Bergstation, die systemgesteuert überwacht wird. Trotz dieser Technik wird aber weiterhin ein Mitarbeiter vor Ort sein, um die gewohnte Serviceleistung zu gewährleisten.

Plansegg 8-Seater Chairlift

The Plansegg chairlift, which has been in operation since 1997, will be replaced by a modern 8-seater chairlift from Leitner starting in the 2026/27 winter season. On peak days, up to 17,000 guests use this heavily frequented lift. With an investment of approximately €30 million, Seilbahn Komperdell GmbH is focusing on improved quality and comfort.

The new lift offers heated seats, weather protection hoods with an automatic closing mechanism, and a child-safe safety bar. The transport capacity will increase from 3,000 to 4,000 people per hour, and the speed will be increased to 6 m/s, reducing the travel time to under 5 minutes. A total of 91 chairs will be in operation. The autonomous mountain station, which is monitored by a system control unit, is a particularly innovative feature. Despite this technology, a staff member will still be on-site to ensure the usual level of service.

Panoramabar “Gampenbar”

An der Talstation der Planseggbahn entsteht ein zusätzliches gastronomisches Angebot - ähnlich einer Schirmbar. Die Bar wird teilweise überdacht, mit der Möglichkeit, die Überdachung an sonnigen Tagen zu öffnen. Im Innenbereich stehen ca. 90 Sitzplätze zur Verfügung, auf der Sonnenterrasse weitere 150 Plätze. Die Bar bietet eine tolle Möglichkeit für einen kurzen Einkehrschwung zwischen den Abfahrten.

Panoramic Bar “Gampenbar”

An additional gastronomic option – similar to an umbrella bar – is being created at the Planseggbahn bottom station. The bar will be partially covered, with the option to open the roof on sunny days. Approximately 90 seats are available inside, and another 150 seats can be found on the sun terrace. The bar offers a great opportunity for a quick break between runs.

Umbau Panoramarestaurant Komperdell

Mehr Platz, mehr Genuss, mehr Panorama: Das Panoramarestaurant Komperdell wird auf die Wintersaison 2026/27 komplett umgebaut und präsentiert sich großzügiger, moderner und freundlicher. Die Gäste können sich auf erweiterte Sitzplatzkapazitäten, eine neue Espressobar für die perfekte Pause zwischendurch und einen optimierten Freeflow-Bereich für noch mehr Komfort freuen. Der Treffpunkt mitten im Skigebiet, der Genuss, Aussicht und modernes Ambiente perfekt verbindet.

Renovation of the Komperdell Panorama Restaurant

More space, more enjoyment, more panoramic views: The Komperdell Panoramic Restaurant is undergoing a complete renovation for the 2026/27 winter season, resulting in a more spacious, modern, and inviting atmosphere. Guests can look forward to expanded seating capacity, a new espresso bar for the perfect break and an optimized free-flow area for even greater comfort. The ideal meeting place in the heart of the ski area, perfectly combining culinary delights, breathtaking views, and a contemporary ambiance.

Murmlis Kinderalm

Seit Jahrzehnten ist die beliebte Kinderschneealm am Komperdell der perfekte Bereich für Kinder, um die ersten Schwünge im Schnee zu erleben. Auf die kommende Wintersaison wird dieses beliebte Areal neu gestaltet, modernisiert und liebevoll weiterentwickelt – die Kinderschneealm wird zu Murmlis Kinderalm. Gemeinsam mit Murmli und seinen Freunden Fiona, Bruno und Ingo entdecken kleine Skianfänger spielerisch die Welt des Skifahrens. Die Förderbänder werden passend thematisiert und machen den Einstieg in den Wintersport noch spannender. So entsteht ein liebevoll gestaltetes Übungsgelände, das Bewährtes aufgreift und mit neuen Ideen verbindet – für unvergessliche erste Skitage in Serfaus.

Murmlis Kinderalm

For decades, the popular “Kinderschneealm” at Komperdell has been the perfect place for children to experience their first turns on skis. For the upcoming winter season, this beloved area will be redesigned, modernized, and lovingly enhanced – becoming “Murmlis Kinderalm”. Together with Murmli and his friends Fiona, Bruno, and Ingo, young ski beginners will playfully discover the world of skiing. The magic carpets will be themed to make getting started in winter sports even more exciting. The result is a lovingly designed practice area that incorporates tried-and-tested elements and combines them with new ideas – for unforgettable first days on the slopes in Serfaus.

Murmlis Familienpiste

Ein tolles Highlight für kleine Skifans wird „Murmli’s Familienpiste“. Diese startet am Ende der Gampenabfahrt und führt entlang der Mittelabfahrt in Richtung Zwischenstation der Komperdellbahn – abwechslungsreich, familienfreundlich und mit jeder Menge Spaß. Unterwegs begleiten Murmli und seine Freunde Fiona, Ingo und Bruno die Kinder auf ihrer Fahrt. Teilweise entlang der Mittelabfahrt, teilweise durch den Wald im Bereich des ehemaligen Tierparks – so wird jede Abfahrt zu einem kleinen Abenteuer. Zum krönenden Abschluss wartet ein besonderer Fotopoint: Hier können Familien ein tolles Erinnerungsfoto mit Murmli und seinen Freunden machen.

Murmlis “Familienpiste”

A fantastic highlight for young skiers is Murmlis “Familienpiste.” Starting at the bottom of the “Gampenabfahrt”, it follows the “Mittelabfahrt” towards the Komperdellbahn mid station – varied, family-friendly, and full of fun. Along the way, Murmli and his friends Fiona, Ingo, and Bruno accompany the children. Partly along the “Mittelabfahrt”, partly through the woods in the area of the former animal park – every run becomes a little adventure. As a grand finale, a special photo point awaits: Here, families can take a great souvenir photo with Murmli and his friends.

Zusätzlicher Fotopoint am Alpkopf

Ab der kommenden Wintersaison steht Besuchern von Serfaus-Fiss-Ladis ein weiterer Fotopoint zur Verfügung. Direkt an den Bergstation der Alpkopfbahn wird ein überdimensionales Dreieck als beeindruckendes Fotomotiv platziert. Das traumhafte Bergpanorama bietet den perfekten Hintergrund für ein unvergessliches Erinnerungsfoto. Kostenloses W-Lan in dem Bereich bietet zudem die Möglichkeit, Freunde und Familie sofort an diesem tollen Urlaubserlebnis teilhaben zu lassen. Vor allem die Kinderherzen werden bei diesem neuen Fotopoint höherschlagen – Murmli und seine Freunde sind nämlich mit am Foto!

Additional photo spot at the Alpkopf

Starting this coming winter season, visitors to Serfaus-Fiss-Ladis will have access to another photo point. An oversized triangle, serving as an impressive photo backdrop, is being installed right next to the Alpkopf lift's top station. The stunning mountain panorama provides the perfect setting for an unforgettable souvenir photo. Free Wi-Fi in the area also makes it easy to share this fantastic holiday experience with friends and family right away. Children, in particular, will be delighted by this new photo point—after all, Murmli and his friends are part of the picture too!

Erweiterung der Beschneiungsanlage

Auch für die kommende Wintersaison wird in Serfaus wieder kräftig in die Modernisierung der Beschneiungsanlage investiert. Gleich in mehreren Bereichen des Skigebiets werden die Anlagen erweitert und optimiert (unter anderem Lawensabfahrt, Peischlkopfabfahrt, Böderkopfabfahrt, Lazid Nord Abfahrt, Plansegg-Direkt, sowie entlang der Rodelbahn).

Mit dem Endausbau der Pumpstation Hög und 35 zusätzlichen Propeller-Schneeerzeugern wird die technische Beschneigung noch leistungsstärker. So schaffen wir beste Voraussetzungen für eine schneesichere Wintersaison, perfekt präparierte Pisten und unbeschwerten Skigenuss in Serfaus-Fiss-Ladis.

Expansion of the Snowmaking System

For the upcoming winter season, Serfaus is once again investing heavily in the modernization of its snowmaking system. The systems are being expanded and optimized in several areas of the ski area (including the Lawensabfahrt, Peischlkopfabfahrt, Böderkopfabfahrt, Lazid Nord Abfahrt, Plansegg-Direkt and along the toboggan run).

With the completion of the Hög pumping station and the addition of 35 propeller snow generators, the snowmaking system will become even more efficient. This will ensure the best possible conditions for a snow-sure winter season, perfectly groomed slopes, and carefree skiing in Serfaus-Fiss-Ladis.